

収録中の様子



## 元気な歌声、響き渡る ◎「いよ×イチ・校歌の旅」日吉小学校訪問

6月15日、NHKの「いよ×イチ・校歌の旅」が日吉小学校を訪れました。この日は、まず校舎や運動場で遊ぶ子どもたちの撮影が行われた後、児童代表による「学校紹介」と「校歌紹介」の撮影が行われました。そして、昭和32年に完成した4番まである校歌の齐唱が収録されました。インタビューでは少し緊張した面持ちの児童たちでしたが、校歌の収録では笑顔が溢れ、元気いっぱいの歌声が響き渡りました。



田植えに挑戦する児童たち

## 手植え体験に悪戦苦闘 ◎泉小学校児童田植え体験

泉小学校児童らが6月13日、田植え体験を行いました。老人クラブ、農業公社や地域の方々に指導して頂きながら、手作業での田植えを体験。上級生にもなると手慣れたもので、自分が植えながら下級生の手伝いをしている姿も見られました。手植えが終わつた後は、機械植えの実演も見学。正確にそして綺麗に植えられていく様子に、児童全員が驚きの声をあげていました。

今後は10月に行う予定の稲刈りまで、稲の成長を見守つています。

手植えが終わつた後は、機械植えの実演も見学。正確にそして綺麗に植えられていく様子に、児童全員が驚きの声をあげていました。

気合の入ったプレーを展開



## 珍プレー好プレーに笑顔 ◎第8回クラブ対抗レクバレー大会

第8回クラブ対抗レクバレー大会は6月17日、農林業者トレーニングセンターで開催され、町内から6チームが参加しました。選手らはお互いに声を掛け合いながら、それぞれ懸命にボルトを追いかけ、熱戦を展開。また、試合中は終始明るい笑顔が溢れ、笑い声の絶えない大会に、会場の中はバレーを楽しむ空気に満っていました。

主な結果は次の通りです。

- ①一希・星組
- ②クッキーズ
- ③



熱戦を繰り広げる選手たち

## スピード感あるプレー展開 ◎第8回鬼北町長杯バドミントン大会

第8回鬼北町長杯バドミントン大会は6月17日、鬼北総合公園体育館で開催されました。主な結果は次の通りです。

①ミックスダブルス	▼1部	①西村隆・久保明美	②花岡利美・原美江	▼2部	①笹岡啓介・植田真弓
②ダブルス	▼1部	①阿次富	②泉正道・山崎幸晴	②泉正道・山崎幸晴	②高橋藤樹
夫・小山実紗	▼1部	①笹原啓介・植田真弓	②藤原美江	①村上沙紀・高橋藤樹	②江口奈穂子・岡野由紀
▼2部	①笹原啓介・植田真弓	②善家直哉・松山裕哉	②藤原美江	①江口奈穂子・岡野由紀	②篠原啓介・植田真弓
①善家直哉・松山裕哉	②藤原美江	①大野幸平・兵頭亜弥	②上市秀樹	②篠原啓介・植田真弓	①大野幸平・兵頭亜弥
②藤原未有・石谷優菜	②上市秀樹	①大野幸平・兵頭亜弥	②上市秀樹	②篠原啓介・植田真弓	①大野幸平・兵頭亜弥
①大野幸平・兵頭亜弥	②上市秀樹	②上市秀樹	①大野幸平・兵頭亜弥	②篠原啓介・植田真弓	①大野幸平・兵頭亜弥